

2007年11月28日

エアコンや空調技術、空気についてより理解を深める新サイト
「AIR CITY」をオープン

ダイキン工業株式会社は、エアコンや空調技術を分かりやすく紹介し、「空気」に関する様々な情報を集めた新サイト「AIR CITY」を、11月29日(木)より開設いたします。
(URL:<http://aircity.daikin.com>)

当社は、「空気」にこだわり、空調の技術を進化させてきたトップメーカーとして、空調技術や、日ごろあまり意識されてこなかった「空気」についてもっと多くの方々に関心を持っていただきたいと考えております。新サイトでは、広く一般の方々が、「ヒートポンプ」「インバーター」など空調の基盤技術を理解したり、人が呼吸するしくみなど「空気」と人間の関係について関心を深めていただくことができます。

また、空調トップメーカーとして、環境と調和しながら世界中の人々の健康・快適に貢献しようとする当社の空調未来技術、技術を生み出す社員の思いも紹介しています。

「AIR CITY」トップページ
URL : <http://aircity.daikin.com>



【「AIR CITY」の主な内容】

ダイキンの志：Spirit

空調技術革新に取り組む当社の基本姿勢を宣言しています。

ダイキンの技術：Technology

空調の一般的な技術、実際に製品に使われている技術、空調の未来技術を紹介しています。

ダイキンの原動力：People

ダイキンの高い技術力を支える技術者のインタビュー集。

空気の学校：School

空気の組成や色、空気と人間の関係など、「空気」についての様々な情報を集めています。